

# Nécrologie :

C'est avec beaucoup de tristesse que nous vous annonçons le décès de nos amis ci-dessous :



Claude MARTIN, 89 ans, ancien combattant résidant à Sutton dans les Cantons de l'Est. Il est décédé vendredi soir, le 18 juin chez lui. Sa dernière visite à la Maison du Combattant remonte à 2018 lors du repas organisé pour le départ de la consule générale de France, madame Catherine FEUILLET. Il laisse dans le deuil ses deux enfants, Jonathan et Nathalie ainsi que son beau-frère Alain Morin qui nous a fait part de la triste nouvelle.

Nous n'avons pas de photo ni de détails

Maurice De Lindner Né le: 02-04-27

Nous n'avons pas de photo ni de détails

Information reçue de Bernard BUISSON :

J'ai le regret de vous faire part du décès de M. Gilbert MANGEREL survenu le 16 juillet 2021 à Montréal. Volontaire en Algérie en 1956 il avait servi au 3è RPC.

La Fédération transmet ses plus vives sympathies et condoléances aux familles, aux proches et amis de nos amis décédés. PAIX À LEURS ÂMES.

Si vous avez une information à nous communiquer, que ce soit l'annonce d'un anniversaire de mariage, la naissance d'un petit-enfant, le décès d'un membre de la Fédération ou de son conjoint ou tout autre évènement d'intérêt pour les membres de la Fédération, veuillez-nous en informer afin que nous puissions l'inclure dans notre prochain bulletin.

## HOMMAGE AU COLONEL ÉRULIN

**SAMEDI 3 JUILLET 2021**

**À PORT-BLANC (CÔTES-D'ARMOR )**



En souvenir de l'opération Bonite et en témoignage de leur respect pour lui, les vétérans de Kolwezi déposeront une plaque sur la tombe du colonel Erulin.